

Belle performance de l'UFAS en 2024avec une production scientifique de749 publications

L'université Ferhat Abbas termine l'année 2024 en apothéose en produisant 749 publications internationales (Scopus) durant l'année. Avec cette importante production scientifique, elle arrive juste derrière l'USTHB qui totalise 932 publications et devant les universités Constantine 1 avec 692 articles et Annaba avec 680 articles. Nous notons que les trois autres universités sont plus anciennes que l'UFAS et disposent de plus de moyens (nombre de chercheurs, nombre de laboratoires, ...). En termes de ratio et de qualité des publications, l'UFAS fait mieux que les autres universités nationales.

Félicitations à l'ensemble des acteurs (responsables, enseignants-chercheurs, doctorants et ATS) qui n'ont pas ménagé leurs efforts pour atteindre cette belle moisson. A ce jour, seules l'USTHB et l'UFAS ont dépassé le seuil des 700 publications par année.

Nous espérons que cette dynamique sera maintenue pour l'année 2025 pour dépasser le cap des 800 publications qui reste un objectif à la portée de nos collègues chercheurs.